

Berikut Jadwal Voli Kapolri Cup 2023 di Gresik Bisa Ditonton Live Moji TV dan Streaming Bidhumas Polda Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.PRESS.WEB.ID

Aug 12, 2023 - 10:54



SURABAYA – Pertandingan bola voli Kapolri Cup 2023 telah memasuki seri II babak 16 besar.

Jawa Timur ditunjuk sebagai tuan rumah pada turnamen tersebut dan akan digelar di Gelanggang Olahraga (GOR) Tri Darma Petro Kimia Gresik.

GOR yang berkapasitas 3000 penonton itu dipilih menjadi venue pertandingan mulai Minggu (13/8/23) pukul 12.00 WIB hingga Jumat (18/8/23).

Pertandingan bola voli bergengsi ini juga ditayangkan secara langsung melalui siaran Moji TV, Live Streaming Youtube Bidhumas Polda Jatim (@bidhumaspoldajatim2160) dan TV Online mulai tanggal 14 Agustus hingga 2 September 2023.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh ketua pelaksana pertandingan, Kombes Pol M Taslim Chaeruddin di Polda Jatim usai olah raga bersama, kemarin Jumat (11/8).

Ketua panitia pelaksana yang juga Direktur Lalu lintas (Dirlantas) pada Direktorat Lalu lintas (Ditlantas) Polda Jatim, Kombes Pol Taslim menyebut sebagai tuan rumah pertandingan 16 besar, pihaknya sudah siap.

“Insya Allah sudah siap dan sudah kita koordinasikan dengan berbagai pihak,” ujar Kombes Taslim.

Ia juga menyebut banyak pemain Bintang Pro Liga yang akan turut bertanding dalam turnamen bola voli memperebutkan piala Kapolri Cup 2023 ini.

“Silahkan Masyarakat juga bisa menonton melalui kanal youtube @bidhumaspoldajatim2160,” kata Kombes Taslim.

Dirlantas Polda Jatim ini juga mengatakan pertandingan pada putaran 16 besar ini diambil dari delapan tim yang akan lolos ke putaran delapan besar yang terdiri dari empat tim putri dan empat tim putra.

“Yang bertanding ini adalah tim bola voli putra putri yang berhasil lolos di penyisihan zona masing – masing,” terang Kombes Taslim.

Adapun tim yang nantinya bertanding di putaran 16 besar adalah Tim Putra dari Juara Grup Zona 5 Provinsi Kalimantan Barat, Juara Grup Zona 6 Provinsi Sulawesi Tengah, Juara Grup Zona 7 Provinsi Papua dan Juara Zona 8 Provinsi Bali.

Selain itu ada juga Runner Up Zona 1 Provinsi Riau, Runner Up Zona 2 Provinsi Kepri, Runner Up Zona 3 Provinsi Banten dan Runner Up Zona 4 Provinsi Jateng.

Sementara untuk Tim Putri yang akan bertanding dari Juara Grup Zona 5 Provinsi Kalimantan Barat, Juara Grup Zona 6 Provinsi Sulawesi Tengah, Juara Grup Zona 7 Provinsi Papua dan Juara Zona 8 Provinsi Bali.

Untuk runner up tim Putri ada dari Zona 1 Provinsi Riau, Runner Up Zona 2 Provinsi Kepri, Runner Up Zona 3 Provinsi Lampung dan Runner Up Zona 4 Provinsi Jawa Timur.

“Kami berharap pertandingan ini bisa menjadi hiburan bagi Masyarakat Jawa Timur dan bisa memotivasi bagi altet – atlet bola voli junior untuk terus berlatih,” pungkas Kombes Taslim. (*)